
 

 

 

令和５年度 コミュニティ・スクール（CS）活動報告  

 

 

 ４月に行われた第１回学校運営協議会では、学校運営基本方針の承認や総合的な学習の時間の活動計画、

夢育やらまいか事業について熟議しました。主に、部活動の地域移行や校則の見直し、総合的な学習の時間

の取組みについて、委員の皆さんより多くのご意見をいただきましたので紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 
三中コミスク便り 

第１号 
令和５年５月発行 

発行責任者 

CS ディレクター 

第１回学校運営協議会を開催しました 

▶校則の見直し及び「総合的な学習の時間」の取組みについて 

成果が早く見えてくるチームとなかなか見

えにくいチームがあるが、2年間の活動の成

果が分かるように広報誌に掲載していきた

い。（委員） 

キャリア教育との関連も考えると、総合的な学習は子供た

ちの夢を大切にして取り組んでいける活動だと思う。ま

た、異学年での活動は継続と発展があり、とてもよいので、

地域はもちろん、卒業生にもその成果をアピールすること

で協力を得られるのではないか。（委員） 

部活動の地域移行は、先生方や地域の方々がそれぞ

れどう思われているのか、アンケート等をとって、意

見を集約したらどうか。（委員） 

新年度になり、担当の先生が変わ

ると、継続してきた活動が一旦振

り出しに戻るようなところもある

ので、シームレスにできるように

していきたい（委員） 

昨年度3月に生徒が校則について話

し合う集会を設けた。そこでの意見

を吸い上げ、内容に応じて生徒にフ

ィードバックしていく。（教員） 

身だしなみや持ち物に関する校則が多

いと感じるが、生徒の自主性に任せる

と判断基準が難しくなる。（委員） 

例えば、黒のカバンを見直して、リ

ュックにするというのはどうか。両

手が空くことは、安全上好ましいと

思われる。（委員） 

コロナで今までできなかった外

部への発信ができそうなので、成

果の見える化のためにバックア

ップしていきたい。（委員） 

令和 5 年度第 1 回 
三ヶ日中学校学校運営協議会 

令和 5 年 4 月 21 日 

制服の見直し等、経済的負担がかかる場合

の見直しは様々な面を配慮して検討して

いただきたい。（委員） 

📌貴重なご意見をありがとうございます。今後の活動に生かしていきます。 



▶学校運営協議会の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
              

日付 時間

第２回 　６月２2日（木） １２：３０～ 給食参観、授業参観

１４：３０～ 協議内容 子供の様子、三中祭、学校支援について

第３回 １０月１１日（水） １５：００～ 協議内容 三中祭、学校支援、学習支援について

第４回 　２月　７日（水） １５：００～ 協議内容 学校関係者、運営協議会自己評価、

三中祭の反省、来年度の取組みについて

内容

 

学校運営協議会委員のご紹介（１０名） 

髙橋一浩【会 長】…

御園 崇【副会長】…三ヶ日青年の家所長 

渥美浩明 …三ヶ日まちづくり協議会事務局長 

山田善万 …学校後援会会長（連合自治会会長） 

岡本和久 …BLUE LAKE Project 代表 

長坂恭輔 …長坂養蜂場 専務取締役 

寺田祐真 …

清水久美子…東地区主任児童委員 

永田洋介 …三ヶ日中学校 PTA 会長 

鈴木あゆみ…三ヶ日中学校保護者 

学校運営協議会開催日程 

保護者、地域の皆さんの 

御理解、御協力をお願い

いたします 


